

うこう 羽工だより



石川県立羽咋工業高等学校 No.6 最終号！

来場者の感想

- ・ものづくりの楽しさを知ることができた。
- ・生徒のマナーが良く素晴らしいかった。
- ・高校で学んだことを生かしていてすごい。
- ・英語の概要説明が良かった。
- ・質問が多く、とても意欲的で感心した。

平成29年1月27日(土) 課題研究 公開発表会

来場者の感想

- ・しっかりとまとめられていて分かりやすかった。
- ・学んだことの改善点を述べているところが良かった。
- ・中学生にもわかりやすい画像や説明でよかったです。
- ・私も高校でこのような経験や製作をしたいと感じた。

平成30年2月1日(木)

2年生 工場見学

2年生が各科ごとに工場見学を行ってきました。

近年の先端技術や生産過程、製造業で働くことの意義を学び、進路決定の一助にすることを目的としています。

見学した企業は以下の通りです。

- ・北陸ケーティーシーツール株式会社
- ・三協立山株式会社 三協マテリアル社
- ・株式会社 西野製作所
- ・鹿島興亜電工株式会社
- ・株式会社 NTN 能登製作所
- ・米沢電気工事株式会社

見学させていただいた企業の皆様には大変感謝しております。

生徒（電子機械科2年生）の感想

今回の企業見学で、将来の自分の姿を考えることができました。見学に行った企業は、デュアルシステム（生徒の長期型企業実習）でもお世話になった企業でした。デュアルシステムの時に、いろいろと学んだことを今回の見学で思い出しました。他の人よりも知識が付いていることを、少しだけ実感することができました。また、デュアルシステムの時には、聞けなかったことが聞けたり、他の人が質問した内容の中に自分では気が付かなかつたことがあったので、とてもいい学習になりました。担当をしてくださった方々に久しぶりにお会いでき、感慨深い企業見学になりました。



生徒（電気科2年生）の感想

今回の見学会では今まで習ってきた知識が実際どのように使われているか、また会社はどんなことを意識しながら運営しているのか、どんな技術が必要なのかということについて学ぶことができました。消防設備の点検の仕方やドローンの運用方法について詳しく体験させていただきました。特にドローンを使ったソーラーパネルの点検方法は素早く安全に点検することができるということで印象に残っています。他にもまだ体験させていただき良い見学になったと思います。

